

## ～水仙の芳香な香り～ 初春水仙花祭り



1月17・18日、ふたみシーサイド公園で『初春水仙花祭り』が行われました。

自分たちの住むまちを花でいっぱいしようとする年間を通じて活動しているふたみ花の会の皆さんは、手塩にかけて育てた水仙を切り花や鉢植えにして、訪れた方に販売していました。

また会員たちは、水仙弁当や水仙まんじゅう、ぜんざいなども販売しており、昼食やおやつを買い求めるお客さんで賑わいを見せていました。

## ～みんなの大切な文化財を守る～ 文化財火災防御訓練



1月25日、<sup>しょうみょうじ</sup>稱名寺(上吾川)で『文化財火災防御訓練』が行われました。

雪が降る寒い朝、文化財防火デーにちなんで行われた火災防御訓練では、地元住民とお寺の関係者によるバケツリレー(初期消火訓練)や地元消防団員と伊予消防署員による消火訓練などが行われました。

また訓練後には、伊予消防署員による消火器の使い方やてんぷら油火災の対処方法についての指導があり、参加者は、熱心に聞き入っていました。



## ～ワクワク・ドキドキの実験教室～ 北山崎小で、理科実験教室

2月1日、北山崎小学校で『ワクワクドキドキ理科実験教室』が行われ、参加した市内の小学生約80人が、身近な飲み物や食べ物の酸性・アルカリ性の性質について学びました。またホットケーキが化学変化してふくらむことを紅芋を使って調べ、授業では行われない実験を通して、理科に対する興味を深めました。



## ～分かりやすく、男女共同参画を学ぶ～ 男女共同参画推進協議会

1月26日、市民会館で『伊予市農山漁村男女共同参画社会づくり推進協議会 第1回研修会講演会』が行われました。高村幸子先生と川上知子先生を招いた講演会では、「男女共同参画社会」や「ジェンダー」をテーマに、女性の社会進出の重要性について、漫才形式で分かりやすく説明し、参加者は楽しみながら学んでいました。

～総合優勝は、港南中陸上部Aチーム～

## 第3回 伊予市駅伝大会



2月1日、『伊予市駅伝大会』が双海海岸線コースで行われました。

参加した30チーム258人は、強い向かい風の吹く中、8区間(17.2km)を一つのタスキをリレーしながら走破しました。

### ■大会結果

	1位	2位	3位
地域の部	下吾川	南伊予東	南伊予西
一般の部	伊予警察署	タケシーズ	双海
中学男子	港南中 陸上部A	伊予中	上灘A
中学女子	伊予中	上灘A	上灘・下灘A
小学生	YUNAMI	郡中クラブ	伊予MBC

～鬼は外！福は内！～

## シーサイド節分イベント 福豆まき



2月1日、ふたみシーサイド公園で『シーサイド節分イベント 福豆まき』が行われました。

どこからともなく現れた赤鬼に、会場を訪れた子どもたちは、思い切り豆をぶつけて、今年1年の邪気を取り払いました。

赤鬼が退散した後は、着物や法被を着た関係者が、来場者の幸せを願って、豆やお餅、お菓子などの福をまきました。



～国体冬季大会クロスカントリー出場激励会～

## 隅田早紀さん、国体2年連続出場

伊予農高1年の隅田早紀さんがクロスカントリースキーで国体冬季大会への出場を決め、その激励会が2月9日、市長室で行われました。クロスカントリースキーは、スキー板で雪原を滑走する競技で、隅田さんは昨年に引き続き2回目の国体出場となります。今大会では愛媛県選手団34人を代表して旗手も務めます。



～生徒の隠れた善行をクローズアップ～

## 伊予ロータリークラブ、善行生徒表彰

2月4日、伊予商工会議所で、伊予ロータリークラブによる『善行生徒表彰』が行われました。

伊予ロータリークラブは、少年式を迎える伊予市・松前町の中学2年生を対象に、日常生活の良い態度や努力などの善行を表彰する活動を毎年行っています。今年、市内からは、9人の生徒が表彰を受けました。